

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

Nº: 227

Le 27 novembre 1987

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Dennis B. Browne (47 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Ambassadeur en Suède.

Monsieur Browne [baccalauréat en commerce, Université de la Colombie britannique, 1964; licence en droit, Université de la Colombie britannique, 1965] est entré au Service des délégués commerciaux en 1966. Il a servi à l'étranger à Oslo; comme Premier secrétaire (Affaires commerciales) à Londres de 1970 à 1971; comme Premier secrétaire (Affaires commerciales) à Canberra de 1971 à 1973; comme Conseiller (Affaires commerciales) à Moscou de 1974 à 1976; et comme Conseiller (Métaux et minéraux) à Washington de 1979 à 1981. A Ottawa, au Ministère du Commerce, il a été Chef, Direction des arrangements relatifs aux Produits de base de 1977 à 1979; et Directeur des Politiques commerciales relatives aux Produits de base de 1981 à 1982. Il est entré au ministère des Affaires extérieures comme Directeur, Direction des Industries des ressources naturelles et des produits de base en 1982. Il est Directeur général, Agriculture, pêches, et produits alimentaires depuis 1983. Monsieur Browne remplace Monsieur W.T. Delworth.

Coordination de les a lung.

Monsieur William Thomas Delworth (58 ans), né à Toronto (Ontario), est nommé Ambassadeur en République fédérale d'Allemagne.

Monsieur Delworth [baccalauréat ès arts (psychologie), Université de Toronto, 1951; maîtrise ès arts (histoire moderne), Université de Toronto, 1956; Banff School of Advanced Management, 1971; Membre du Conseil des Chanceliers, Université Victoria à l'Université de Toronto] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a servi à l'étranger comme Deuxième/Premier secrétaire à Stockholm de 1959 à 1963; comme Premier conseiller politique, Délégation du Canada près la Commission internationale pour la Surveillance et le Contrôle au Vietnam, Saigon et Hanoi, de 1963 à 1964; comme Ambassadeur en Indonésie de 1970 à 1974; comme Ambassadeur et Chef de la délégation permanente du Canada près la Conférence sur la Sécurité et la Coopération en Europe (CSCE), à Genève, de 1974 à 1975; et comme Ambassadeur en Hongrie de 1975 à 1978, et, simultanément, de juin 1977 jusqu'à mars 1978, Ambassadeur et Chef de la délégation de la première réunion à Belgrade (Yougoslavie) relative aux suites de la Conférence sur la Sécurité et la Coopération en Europe. A Ottawa, il a été Directeur général et Sous-secrétaire adjoint, Affaires de l'Asie et du Pacifique de 1978 à 1982; Sous-ministre adjoint, Affaires politiques, de 1982 à 1983; et Conseiller spécial du Sous-ministre, politique étrangère, de 1983 à 1984. Il a été Ambassadeur en Suède depuis 1984 et, simultanément, Ambassadeur et Chef de la délégation à la conférence de Stockholm sur les mesures de confiance et de sécurité et sur le désarmement en Europe qui a pris fin il y a un an. Monsieur Delworth remplace Monsieur D. McPhail qui est rentré au Canada.

Monsieur Gilles Mathieu (54 ans), né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en Algérie.

Monsieur Mathieu [maîtrise ès arts (économique),
Université de Montréal, 1956] est entré au ministère des Affaires
extérieures en 1956. Il a servi à l'étranger à New York; Accra;
comme Conseiller à Paris de 1965 à 1969; comme Ambassadeur en Côte
d'Ivoire de 1972 à 1975; comme Ministre à Washington de 1978 à 1981;
et comme Ambassadeur en Turquie de 1983 à 1986. A Ottawa, il a été
Directeur de l'Europe de l'Ouest de 1969 à 1972; Directeur des
Programmes, Conseil du Trésor, de 1975 à 1978; Directeur général de
la Coordination de 1981 à 1982; et Sous-ministre adjoint (Gestion et
Programmes) de 1982 à 1983. Il est Directeur exécutif au Bureau de
gestion des sommets depuis 1986. Monsieur Mathieu remplace Monsieur
F. Pouliot qui rentre à Ottawa.

Monsieur Lawrence A.H. Smith (56 ans), né à Vizagapatam (Inde), est nommé Ambassadeur en Thaîlande.

Monsieur Smith [baccalauréat ès arts, Université McMaster, 1951; maîtrise ès arts, baccalauréat en littérature, Balliol College, Oxford University, 1955; Etudes supérieures (Histoire) Université de Toronto, 1957] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a servi à l'étranger à Karachi; comme Conseiller, Délégation permanente du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques, à Paris de 1964 à 1968; comme Haut-commissaire à la Barbade de 1973 to 1977; et comme Ministre (Affaires économiques) à Washington de 1977 à 1978. A Ottawa, il a été Directeur de la coopération de 1968 à 1972; Directeur général adjoint, Affaires économiques de 1972 à 1973; Sous-secrétaire d'Etat adjoint, Affaires économiques de 1978 à 1982; et Ambassadeur pour les relations Nord-Sud de 1982 à 1983. Il est Ambassadeur aux Pays-Bas depuis 1983. Monsieur Smith remplace Monsieur J.L. Paynter qui est rentré à Ottawa.